



CORDLESS PHONE BATTERY

BATTERIES POUR TÉLÉPHONE SANS FIL

(3.7 V/830mAh)

MAIN INFORMATION / INFORMATIONS GÉNÉRALES

BRAND	MARQUE	NX
TECHNOLOGY	TECHNOLOGIE	Lithium ion
VOLTAGE	TENSION	3.7V
CAPACITY	CAPACITÉ	830mAh
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		52.95mm
• Width / Largeur		35.1mm
• Height / Hauteur		4.5mm
WEIGHT	POIDS	17.5g

ADDITIONAL INFORMATION / INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

UNIT PACKING	CONDITIONNEMENT UNITAIRE	Unité
EAN CODE	CODE EAN	3660766423368
DIMENSIONS	DIMENSIONS	
• Length / Longueur		164mm
• Width / Largeur		90mm
• Height / Hauteur		16.5mm
WEIGHT	POIDS	38g

COMPATIBLE PRODUCTS / PRODUITS COMPATIBLES*

PART NUMBER / PART NUMBER	4250366817255
	S30852-D2152-X1
	V30145-K1310-X444
	V30145-K1310-X445
	V30145-K1310K-X444
MANUFACTURER / MARQUES	MODEL / MODÈLE
Siemens	Dect S4
Siemens	Gigaset SL400
Siemens	Gigaset SL400A
Siemens	Gigaset SL400H
Siemens	Gigaset SL610H Pro
Siemens	Gigaset SL750

* Non exhaustive list / Liste non-exhaustive

TMD 1 DESCRIPTION, CLASSE: UN 3480 SP188-PILE AU LITHIUM IONIQUE, 9, [E]	
ADR: Exempt	IMDG: Exempt
IATA: Dangerous	PROCÉDURE TMD: PROC 9 UN 3480 (PARTIEL) - ION



PRODUCT DESCRIPTION / DESCRIPTION DU PRODUIT

UK: This high quality battery has been specially designed to respect all the specificities of your Samsung (voltages, dimensions, technology) and will allow you to achieve performances at least equal to those of your old battery.

With this battery, give your smartphone a second life and finally find your long hours of games, calls and chat with your loved ones.

The characteristics of this battery allow it to offer you the best in terms of safety and reliability. Its specifications comply in all respects with the standards of the original manufacturer and the battery is guaranteed against any manufacturing defect.

Suitable for devices with NFC function

FR: Cette batterie de haute qualité a été spécialement conçue de sorte à respecter toutes les spécificités de votre Samsung (tensions, dimensions, technologie) et vous permettra d'atteindre des performances au moins égales à celle de votre ancienne batterie.

Grâce à cette batterie, offrez une seconde vie à votre smartphone et retrouvez enfin vos longues heures de jeux, d'appels et de tchat avec les personnes qui vous sont chères.

Les caractéristiques de cette batterie lui permettent de vous offrir ce qui se fait de meilleur en termes de sécurité et de fiabilité. Ses spécifications répondent en tous points aux normes du constructeur d'origine et la batterie est garantie contre tout vice de fabrication.

Convient pour appareil avec fonction NFC



TMD 1 DESCRIPTION, CLASSE: UN 3480 SP188-PILE AU LITHIUM IONIQUE, 9, [E]	
ADR: Exempt	IMDG: Exempt
IATA: Dangerous	PROCÉDURE TMD: PROC 9 UN 3480 (PARTIEL) - ION

